

亀城小だより

# 文 禮



令和6年7月19日(金) 第4号

刈谷市城町1丁目25番地1 刈谷市立亀城小学校 TEL0566-21-0225 FAX0566-25-4475

## お茶会

今年も、校長室の「文禮庵」でのお茶会を開催することができました。6月20日(木)の3年生から始まり、24日(月)には2年生、25日(火)には4年生、26日(水)には5年生がお茶会をしました。

お茶の先生の加藤先生から、各学年に合わせた段階の作法を説明していただき、子どもたちも緊張感をもってお茶会に参加することができました。低学年では、お運びやお茶をいただく練習ですが、上の学年になると、お茶をたてて友達に振る舞う練習になります。昨年度教えていただいた内容をしっかり覚えていて、学びを深めている様子も見られ、継続していくことの大切さを感じました。1年生と6年生は、2学期にお茶会をする予定です。



2年生 しっかり話をききました



3年生 お茶をお出します



4年生 お茶をたてます



5年生 にじり口をつかいます

## 力士訪問



7月8日(月)の学校集会で、力士訪問がありました。尾上部屋・高砂部屋の力士13名と行司、呼び出しの方々もみえ、力士同士の取組や、各学年の児童代表や先生が力士と取組をする場面があり、大変盛り上がりしました。最後は、各学年の中に、力士の皆さんが入ってきてくださり、高く持ち上げてもらったり、児童大勢と押し合いをしたり、わきあいあいと触れ合うことができました。子どもたちは「触ったら、筋肉の強さを感じました」「たくさん的人数で押しても、全然動かなかった」「(びんづけ油の)すごくいい匂いがした」など、感想を述べていました。すでに始まった名古屋場所での、力士のみなさまのご活躍を、全校で応援していきたいです。

### ベルマーク・ペットボトルキャップ回収のお願い

9月3日(火)～6日(金)の期間にベルマーク回収を行います。集めたベルマークから生み出された資金は、学校の設備や教材に活用されます。夏休み中に無理のない範囲で集めていただき、お子さんに持たせてください。よろしくお願いいたします。

## 亀城っ子タイムを児童会とともに



SST（ソーシャルスキルトレーニング）を楽しくみんなでやろうと、「亀城っ子タイム」を設け、学校全体で取り組んでいます。今年度になって、6月19日、7月10日には、児童会のメンバーが「亀城っ子のコミュニケーション能力をさらに高め、もっとみんなが仲良くなっていきたい」と、テレビ放送で「質問じゃんけん」や「いいとこメガネ」というSSTゲームを紹介し、全校で取り組みました。子どもたちは、「友達のことをたくさん知ることができるから、いろいろな友達と遊べるようになる」「友達と話をするから、もっと仲良くなれる」「（話をするために）頭の中を整理するからすっきりする」と、意見を述べることができました。

## 5年サッカー・バスケットボール大会



6月15日（土）と翌週の6月22日（土）に5年生サッカー・バスケットボール大会が行われました。両部活ともに、練習の成果をしっかりと発揮し、粘り強く戦うことができました。

サッカーAチームは、初戦をPK戦で勝ち抜き、Bチームは、初戦はシード権を得て上がり、A・B

チームとも2試合目は、最後まで攻め続けましたが、惜敗してしまいました。

バスケットボール部は、初戦、2戦と順調に勝ち上がり、準決勝に進むことができました。惜しくも負けてしまいましたが、チームの団結力はさらに高まりました。今回の反省を練習に生かし、さらにレベルアップできるように練習を積んでいきます。応援に来てくださったみなさま、ありがとうございました。

## 亀城っ子チャレンジ



7月12日（金）に、亀城っ子チャレンジが行われました。4～6年の児童が、クラスでゲームを考え、全学年が2部に分かれて、ゲームにチャレンジしました。今年も、低学年でも高学年でも取り組めるゲームを工夫して、楽しい時間を過ごすことができました。またあてゲームでよい成績をとった子が、結果のカードを大切にしている姿は、微笑ましいものでした。

### 夏休みの課題等へのお願い

生成AIを使って文章を作り、それを自分で書いた作品として夏休みの課題に提出することは、子どもの力を伸ばすという観点から外れることになります。また、場合によっては、コンクールに応募しても、応募規定によっては、不適切または不正行為となる場合もあります。便利な機能ではありますが、使い方をよく考えていただけるようお願いいたします。